
Interrogazione n. 1216
presentata in data 4 febbraio 2009
a iniziativa del Consigliere Sordoni
“Rischi occupazionali all’aeroporto Raffaello Sanzio”
a risposta orale urgente

Premesso:
che dai primi dati di traffico sul 2008, riportati dalla stampa, il Raffaello Sanzio risulta in

passivo per circa 90-100.000 passeggeri rispetto al 2007;
che il numero delle rotte (e non solo quelle relative ad Alitalia) è sensibilmente e costantemen-

te diminuito dal 2005 ad oggi;
che il Corriere Adriatico del 20 gennaio 2009 evidenzia il rischio occupazione a seguito di tale

calo dei voli sul Sanzio, in particolare per 15 precari su 90 dipendenti attuali;
che come confermato a seguito di precedenti interrogazioni dall’ex assessore regionale e dal

direttore generale di Aerdorica, nel 2007 alcune consulenze sono state trasformate in assunzioni
a tempo indeterminato;

che secondo quanto riportato a più riprese, e mai smentito, da TG3 Marche in data 7 gennaio
2009 e 20 gennaio 2009, l’ex amministratore delegato ancora percepisce il suo compenso (che,
al netto anche di gettoni e ulteriori deleghe, ammontava ad euro 12.000/mese), pur essendo
decaduto da tale incarico da quasi 2 anni;

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) quali sono le intenzioni di Aerdorica nei confronti dei precari, anche alla luce del ventilato

ingresso in quota maggioritaria di azionisti privati e quali garanzie per l’occupazione si intenda
mettere in atto;

2) a che titolo l’ex amministratore delegato di Aerdorica percepisca a tutt’oggi un tale compenso;
3) per quale motivo alcune consulenze siano state trasformate in contratti a tempo indetermina-

to, visto che gli incarichi relativi avevano carattere di necessità limitata nel tempo.


